



Formation des éco-délégués

publié le 04/11/2011

Le mardi 18 octobre les vingt-quatre éco-délégués de l'établissement se sont retrouvés pour une 1/2 journée de formation.

Il s'agissait d'échanger sur le développement durable et de définir ensemble les projets de cette année. En effet les éco-délégués acceptent de consacrer du temps à la mise en place d'actions en faveur du développement durable dans le cadre de l'agenda 21 du collège.

Pour cette année les projets sont :

Mise à jour des étiquettes de sensibilisation du collège

Mise en place et organisation de la journée Agenda 21 probablement le 20 avril 2012

Opération "**repas du monde**" et "**Noël équitable**"

Opération "**plus de bio dans les repas**"

Amélioration de la communication sur nos actions.

Nous avons du pain sur la planche et c'est tous les mardis que les éco-délégués se retrouveront pour construire ces actions avec M.**Bonneau** et Mme **Verrier**.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.